

Mit Gott durchs Leben



1.Könige 18,41-45 Bete in der Weise Gottes

Prediger: Rob Forbes Datum: 02 Februar 2025

Überblick

In der Bibel gibt es viele verschiedene Gebetsstrategien, aber es ist Gott, der uns sagt, welche Strategie wir wann anwenden sollen. Er baut sein Reich auf seine Weise und lädt uns ein, durch das Gebet daran mitzuwirken.

Zusammenfassung

1.Könige 17,1; 20-22; 18,36-38; 41-45.	Elija verkündete den Willen Gottes, schrie nach Gerechtigkeit, betete ein Blitzgebet und verbrachte Stunden im Gebet, während der Geist ihn leitete, um Gottes Plan zu erfüllen.
Jesaja 1,18	Gott lädt uns ein, mit ihm zu verhandeln. Das Gebet ist kein Monolog.
Johannes 14,13-17	Wenn wir unserem Gebet die Worte „im Namen Jesu“ hinzufügen, wird es dadurch nicht mächtiger. Wenn wir uns unseres Status als Söhne Gottes und der damit verbundenen Autorität sicher sind, bedeutet das, dass alles, was wir sagen und tun, „im Namen Jesu“ geschieht.
Philipper 4,6-7	Dankbares Beten öffnet uns die Augen für das, was Gott bereits tut, macht unseren Glauben größer und unsere Gebetsliste kürzer.

Tiefer eintauchen

Gott lädt uns ein, mit ihm über seine Pläne zu sprechen. Er möchte, dass wir in Dankbarkeit und Ehrfurcht zu ihm kommen. Er ist nicht verpflichtet, unsere Pläne zu segnen oder zu erfüllen!

1.Mose 18,17-33; 2.Mose 3,1-4,17; Habakuk 1-3. Beispiele (von vielen in der Bibel) für die Art von Debatte, Diskussion und Befragung, zu der Gott uns einlädt.

Apostelgeschichte 19,11-17. Eine humorvolle Anekdote über jemanden erzählt, der versuchte, den Namen Jesu auf falsche, religiöse Weise zu gebrauchen.

Psalm 100,4 und 95,2; Epheser 5,19-20; 1. Thessalonicher 5,16-18. Dankbarkeit ist der beste Weg, um in die Gegenwart Gottes zu treten und seine Wege und Pläne zu erkennen!

Diskussionsleitfaden

Aufwärmen

- Geht der Reihe nach und sagt, wofür ihr dankbar seid. Schaut, wie oft ihr das machen könnt, ohne etwas zu wiederholen!
- Erstellt in der Gruppe eine Liste mit typischen Reaktionen auf schwierige Situationen (z.B. jemanden anrufen, Panik, Wut usw.). Wo kommt das Beten in dieser Liste vor?
- Habt ihr schon einmal für etwas Bestimmtes gebetet und eine klare Antwort erhalten? Sprecht darüber.

Wissen

- Sprecht über einige Gebetsstrategien, die wir im Gebet anwenden können. Wie können wir erkennen, wann wir eine bestimmte Strategie anwenden sollten?
- Wie können wir unser Gebet so verändern, dass es wirklich beziehungsorientiert ist und nicht nur ein Monolog? Welche „religiösen“ Gewohnheiten haben wir entwickelt?
- Wie können wir uns unserer Stellung als Söhne und Töchter Gottes bewusster werden? Wie könnte sich dieses Verständnis auf unsere Art zu beten auswirken?
- Wie wichtig ist es, Dankbarkeit zur Gewohnheit zu machen? Wie könnte sich das nicht nur auf unser Gebetsleben, sondern auch auf andere Aspekte unseres Lebens auswirken?

Teilen

- Erzählt, wie ihr auf besondere Weise gebetet habt und wie Gott etwas Erstaunliches getan hat.
- Betet zu zweit füreinander, dass ihr eine Offenbarung über unseren Status als Söhne und Töchter Gottes erhaltet und wie uns das die Freiheit gibt, mit ihm über alles und auf jede Weise zu sprechen.

Leben

- Erstelle eine Liste mit drei Dingen, für die du jeden Tag dankbar bist (ohne Wiederholungen). Wie lange brauchst du, um 1000 Dinge aufzulisten?
- Gewöhne dir an, jedes Mal, wenn du mit jemandem bei der Arbeit oder in der Schule sprichst, etwas zu sagen, wofür du dankbar bist.



1 Kings 18:41-45 Praying in God's Way

Preacher: Rob Forbes Date: 2 February 2025

Overview

There are many different prayer strategies presented in the Bible, but God is the one who directs us which strategy to use and when. He builds His Kingdom in His way, and invites us to participate through prayer.

Review

1 Kings 17:1; 20-22; 18:36-38; 41-45.	Elijah proclaimed God's will, cried out for justice, prayed a lightning prayer and spent hours in prayer as the Spirit led him to fulfil God's plan.
Isaiah 1:18	God's invites us to reason with him. Prayer is not a monologue.
John 14:13-17	Adding the words 'in the name of Jesus' to our prayer does not make it powerful. Being confident in our status as sons of God, with all the authority that implies, means that everything we say and do is 'in the name of Jesus'.
Philippians 4:6-7	Praying with thankfulness opens our eyes to what God is already doing, makes our faith bigger and our prayer list shorter.

Dig Deeper

God invites us to talk with Him about His plans. He wants us to come with an attitude of gratitude and honour. He is under no obligation to bless or fulfil our plans!

Genesis 18:17-33; Exodus 3:1-4:17; Habakkuk 1-3. Examples (among many in the Bible) that illustrate the kind of debate, discussion and questioning that God invites us to engage in.

Acts 19:11-17. This is a humorous anecdote about someone who tried to use the name of Jesus in a false, religious way.

Psalms 100:4 and 95:2. Ephesians 5:19-20; 1 Thessalonians 5:16-18. Thankfulness is the most powerful way to enter into God's presence and to discern His ways and His plans!

Discussion Guide

Warm Up

- Go around the group and share things you are thankful for. See how many times you can go around without repetition!
- As a group, make a list of the ways we typically respond to difficult situations (e.g. calling someone, feeling panic or anger, etc.). Where is prayer on this list?
- Have you ever prayed for something specific and seen a clear answer? Share this with each other.

Know It

- Talk about some of the prayer strategies we can use in prayer. How do we know when to use a particular strategy?
- What changes can we make in the way we pray so that it is truly relational and not just a monologue? What 'religious' habits have we developed?
- How can we become more secure in our understanding of our position as sons and daughters of God? How might this understanding affect the way we pray?
- How important is it to develop a habit of thankfulness? How might this influence not only our prayer life but also other aspects of our lives?

Share it

- Share how you have prayed in a particular way and seen God do something amazing.
- In pairs, pray for each other to have a revelation of our status as sons and daughters of God and how this gives us freedom to talk to Him about anything in any way.

Live it

- Start making a list of three things you are thankful for each day (without repetition). How long will it take you to list 1000 things?
- Get into the habit of saying something you are thankful for every time you talk to someone at work or school.